

Mit Rute und Geschenken

Besonderer Jahresabschluss beim Kneipp-Verein Dinkelsbühl

Ein besonderer Gast kam zum Jahresabschluss des Dinkelsbühler Kneipp-Vereins: Der Nussmärtel überbrachte nach einigen mahnenden Worten an die Kneippianer mit Süßigkeiten und Nüssen gefüllte Säckchen. Diese waren von der Vorstandschaft um Michael Reifenberger und Christine Tippl zuvor geschmückt worden. Das Vorstandsteam erläuterte diese besonders in Wassertrüdingen gepflegte Tradition. Der Brauch sei bereits während der Reformation im 16. Jahrhundert entstanden. Luther habe die Heiligenverehrung kritisch gesehen, den protestantischen Kindern aber Geschenke nich vorenthalten wollen. Viel Applaus erhielten die Akteure für den Aufritt. Musikalisch umrahmt wurde der Jahresabschluss von Leonie Nusselt und Lena Nusselt mit dem Akkordeon. Beide sind Schüler des Musikschulverbunds.

Text: Peter Tippl/Foto: Andrea Offinger



Kontakt:
Kneipp-Verein Dinkelsbühl e.V.
Sonnenstraße 58
91550 Dinkelsbühl
info@kneipp-verein-dinkelsbuehl.de
https://www.kneipp-verein-dinkelsbuehl.de